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Mauro e Virginia participam de caminhada ao lado de Botelho no
Pedra 90

Arrastão no Pedra 90

Redação 

_Outras lideranças do estado também marcaram presença, como Fabio Garcia e Gisela Simona, entre outros
secretários, que foram às ruas reforçar apoio a Botelho_

O governador Mauro Mendes (União) e a primeira-dama do Estado, Virginia Mendes, participaram da mega
caminhada da campanha do candidato Eduardo Botelho (União) na manhã deste sábado reforçando o apoio
ao correligionário. Além deles, também participaram do ato a presidente do partido em Cuiabá, deputada
federal Gisela Simona, os secretários de Estado Fábio Garcia (Casa Civil), David Moura (Cultura e Esporte),
César Roveri (Segurança) e Werner Santos (MT Par).

Mauro reforçou a confiança que tem em Botelho para tirar Cuiabá do buraco e consertar a capital para
resgatar o orgulho do cuiabano. 

“Botelho com nosso apoio é a pessoa que tem a melhor condição de fazer esse trabalho de tirar Cuiabá do
buraco, consertar nossa capital, para fazer nossa capital voltar a ter o orgulho de todos os cuiabanos e todos
os mato-grossenses. Por isso, vamos até 6 de outubro conquistar voto a voto, bairro a bairro, rua a rua,
conquistar uma grande vitória que vai significar uma vida melhor para todos”, afirmou Mauro durante a
caminhada no Pedra 90, que foi totalmente asfaltado durante a gestão dele na prefeitura. 

Virginia compareceu ao evento e andou ao lado da esposa de Botelho, Sonia, nas ruas do Pedra 90 para pedir
voto e falar da importância desta parceria na prefeitura de Cuiabá. “Estamos aqui com muita fé ao lado da
nossa futura primeira-dama, uma mulher aguerrida, de fé, de família, esposa, mãe, e mulher do nosso futuro
prefeito”, declarou Virginia, que tem um carinho pela capital, onde fez várias ações na área social. 

 Botelho aproveitou o evento para fazer o que mais gosta, andar entre o povo, olhar nos olhos dos eleitores e
conversar com as pessoas. “Estou fazendo o que mais sei fazer, andar no povo, fazer o compromisso olhando
nos olhos, apertando a mão, ao lado do governador que asfaltou o Pedra 90, está fazendo duas escolas aqui e
tem credibilidade para trazer o nome do Botelho aqui”, declarou o candidato. 

Gisela comemorou a festa feita pela população durante a caminhada e afirmou: “Pedra 90 Botelhou!”. “Foi
muito positivo, sentimos em casa e isso é reflexo do que o Botelho fez na Assembleia e também do
governador que fez muito pelo Pedra”, celebrou.

Fabio, que é coordenador da campanha de Botelho, agradeceu a receptividade da população. “Com certeza
foi muito bem recebidos aqui no Pedra 90, foi muito receptivo, as pessoas acolheram muito bem nossa
campanha, alegre, verdadeira, especial”, avaliou.



 


